



9 Pièces

295 m²

Réf. 7950515

1 980 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans la commune recherchée d'Opio, à proximité des commodités, cette propriété de 1,6 hectares jouit d'une belle vue dégagée sur le golf. Exposée plein Sud, la maison comprend : une cuisine provençale équipée, une spacieuse salle à manger donnant sur une grande terrasse, un séjour avec cheminée donnant sur une terrasse couverte, un bureau, 7 chambres, 6 salles de bains / douches, une buanderie, une cave à vin, un atelier et un abri voiture. Piscine chauffée avec pool-house au coeur d'un jardin joliment paysagé avec roseraie. Travaux de rénovation à prévoir.

Located in the sought-after town of Opio, close to amenities, this 1.6 hectare property enjoys a beautiful unobstructed view of the golf course. Fully South exposed, the house includes: an equipped Provençal kitchen, a spacious dining room opening onto a large terrace, a living room with fireplace opening onto a covered terrace, an office, 7 bedrooms, 6 bathrooms/showers, a laundry room, a wine cellar, a workshop and a carport. Heated swimming pool with pool house in the heart of a beautifully landscaped garden with rose garden. Renovation work to be carried.

COUNTRYSIDE IMMOBILIER

40, chemin de la Source / 18 allée des Amandiers - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

